

Pj Wali Kota Tinjau Mal Pelayanan Publik



Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin melakukan peninjauan langsung ke Mal Pelayanan Publik (MPP) sementara di Gedung Pusat Pemerintahan (Puspem) Kota Tangerang. Di MPP sementara itu, Dr. Nurdin berinteraksi langsung dengan warga yang sedang mengurus berbagai keperluan administrasi. "Saya sangat terkesan dengan antusiasme warga dalam memanfaatkan layanan yang ada. Ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat membutuhkan pelayanan yang cepat, mudah, dan transparan," ujarnya.

Partisipasi Warga Bangun Masjid Diapresiasi

Pj Wali Kota Tangerang Dr Nurdin menyampaikan rasa bangganya atas partisipasi aktif masyarakat dalam pembangunan Masjid Jami Nurul Jannah di Neglasari. Ia berharap Masjid Jami Nurul Jannah tidak hanya sebagai fasilitas ibadah saja, melainkan juga dapat menjadi pusat kegiatan masyarakat yang bermanfaat. "Melihat hasil pembangunan ini, tentunya sepadan dengan upaya kebersamaan dan kerja sama masyarakat yang begitu kuat, ini pondasi yang kuat antar umat," ungkap Nurdin.

AKHLAQ DAN IMAN

Kita kalau ditanya oleh siapapun, apakah kita orang beriman sudah pasti jawabnya saya adalah orang beriman. Hal itu tidak dengan mengatakan secara lisan, tapi harus dibuktikan dengan perilaku sehari-hari. Sebab dalam hubungannya ini Rasulullah SAW bersabda yang artinya; Sempurnanya iman seseorang terletak pada akhlak yang sempurna, akhlaqul karimah. Akhlaq adalah perbuatan dan perkataan seseorang. Banyak tanda atau indikator yang menunjukkan apakah orang itu beriman atau tidak, sebagaimana informasi dari Rasulullah SAW antara lain durhaka kepada kedua orang tua, melawan kepada kedua orang tua, tapi lebih tepat kepada teman. Kalau hal ini ada dalam diri kita, maka tentunya perilaku harus

IPKD ALAT UKUR KEUANGAN DAERAH

Pemerintah Kota Tangerang terus mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik (good governance). Salah satu upaya yang dilakukan dengan meningkatkan transparansi dalam pengelolaan keuangan daerah melalui pelaksanaan rapat sosialisasi Indeks Pengelolaan Keuangan Daerah (IPKD).



Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarnan menekankan pentingnya IPKD sebagai alat ukur kualitas pengelolaan keuangan daerah. "IPKD memungkinkan kita untuk menilai secara menyeluruh bagaimana keuangan daerah dikelola, mulai dari tahap perencanaan hingga pengawasan," ujarnya. Herman menambahkan bahwa dengan adanya IPKD, masyarakat dapat lebih mudah mengakses informasi mengenai pengelolaan keuangan daerah. "Transparansi ini penting untuk meningkatkan kepercayaan publik terhadap pemerintah," tegasnya.

Herman menambahkan bahwa dengan adanya IPKD, masyarakat dapat lebih mudah mengakses informasi mengenai pengelolaan keuangan daerah. "Transparansi ini penting untuk meningkatkan kepercayaan publik terhadap pemerintah," tegasnya. Herman menambahkan bahwa dengan adanya IPKD, masyarakat dapat lebih mudah mengakses informasi mengenai pengelolaan keuangan daerah. "Transparansi ini penting untuk meningkatkan kepercayaan publik terhadap pemerintah," tegasnya.

Rotasi Jabatan Tingkatkan Kualitas Pelayanan



Mewujudkan misi Kota Tangerang sebagai kota yang memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, Pemerintah Kota Tangerang melakukan rotasi dan promosi jabatan. Terbaru, sebanyak 37 Aparatur Sipil Negara (ASN) dilantik ke dalam jabatan baru pada Selasa (24/9) lalu. Langkah ini

diinginkan dapat memberikan angin segar dalam birokrasi dan meningkatkan kualitas pelayanan publik. Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Dr. Nurdin, mengungkapkan bahwa rotasi jabatan merupakan bagian integral dari upaya pemerintah dalam meningkatkan kinerja organisasi. "Dengan penyegaran ini, kita berharap dapat memperoleh perspektif baru dan ide-ide inovatif dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat," ujarnya. Pj Wali Kota menunjuk Marwan sebagai Camat Cipondoh. Marwan yang sebelumnya menjabat sebagai Camat Ciledug, dinilai memiliki pengalaman dan kemampuan yang dibutuhkan untuk menghadapi tantangan di wilayah yang sedang berkembang pesat ini. Sementara itu, Ayi Nurdin yang sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, kini dipercaya untuk memimpin Kecamatan Ciledug. Pengalamannya di bidang administrasi diharapkan dapat meningkatkan efisiensi pelayanan kependudukan di wilayah tersebut. (Abdul)



Manajemen Akhlaqul Karimah Oleh : H. Ahmad Chairudin

dunia daripada dibakar di akhirat. Melihat putranya diusung ke tumpukan kayu bakar, makai bunya tidak tega, luluh hatinya akhirnya mau memaafkan putranya. Akhirnya Alqomah menenggal dengan tenang. Peristiwa tersebut haruslah menjadi pelajaran bagi kita agar kita harus berbakti dan selalu hormat kepada kedua orang tua. ***

KOTA BENTENG

KOLABORASI WUJUDKAN VISI UNTUK INDONESIA

PROSESI 12 TAHUNAN GOTONG TOAPEKONG MENJAGA TOLERANSI DALAM BINGKAI ADAT DAN BUDAYA

Prosesi 12 tahunan arak-arakan gotong toapekong YMS Kwan Im Hud Couw sekaligus Kirab Budaya Nusantara di Kota Tangerang pada Sabtu 21 September 2024 berjalan lancar dan tertib.



Tradisi yang telah ditetapkan menjadi warisan budaya tak benda (WBTB) oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) ini menyedot antusias puluhan ribu masyarakat tak hanya dari Kota Tangerang melainkan luar daerah, bahkan lintas agama dan budaya. Pembukaan dan prosesi arak-arakan turut dihadiri oleh Ibu Negara RI periode 1999-2001 Sinta Nuriyah Abdurrahman Wahid, Wantimpres RI Maulana Habib Muhammad Lutfi bin Yahya, Wakil Menteri Agama RI Saiful Rahmat Dasuki, Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah, Anggota DPR RI Daniel Johan, serta tokoh agama dan budaya. Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin mengatakan, tradisi yang dilaksanakan 12 tahun sekali ini telah dinantikan oleh masyarakat. "Alhamdulillah kegiatan 12 tahunan berjalan lancar, masyarakat dari Kota Tangerang dan juga berbagai daerah di Indonesia dan mancanegara tumpah ruah di Kota Tangerang, diperkirakan puluhan BERSAMBUNG KE HAL 11

EVENT

Konser Satu Dekade Komunitas Biola Tangerang



Komunitas Biola Tangerang (KBT) merayakan perjalanan dan pencapaian selama satu dekade melalui rangkaian konser "Our Journey" pada Sabtu 28 September 2024 bertempat di Gedung Seni dan Budaya Kota Tangerang. Ketua KBT Suprpto berharap, Our Journey dapat membawa penonton pada perjalanan emosional melalui berbagai genre musik dan kisah inspiratif. "Konser ini tidak hanya sekadar menikmati pertunjukan musik, tetapi juga merayakan keberagaman perjalanan hidup yang membentuk kita sebagai individu dan komunitas," ujarnya. Dikatakannya, Our Journey juga akan menjadi ajang kolaborasi antar komunitas lintas disiplin yang selama ini menjalin silaturahmi yang baik dengan KBT di antaranya USB Unity, Tangerang Beatbox, Semangi Foundation dan lainnya. "Selama rangkaian acara, pengunjung dapat berpartisipasi dalam workshop interaktif, diskusi tentang musik, serta menikmati pameran dan perjalanan KBT. Our Journey menyajikan tontonan yang menarik, sekaligus memiliki nilai edukasi," ujarnya. Suprpto mengatakan, rangkaian acara Our Journey dimulai pada pukul BERSAMBUNG KE HAL 11

Arya Danu Susilo Peraih Medali Emas dan Atlet Terbaik PON

Arya Danu Susilo (20) merupakan atlet Kota Tangerang peraih medali emas cabang olahraga taekwondo di Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Sumut-Aceh 2024. Tak hanya meraih medali emas, Arya termasuk dari empat atlet Banten yang berhasil mencatatkan rekor nasional atau rekor PON. Arya mendapatkan penghargaan sebagai atlet putra taekwondo terbaik. Arya mengatakan tak menyangka dapat meraih medali emas sekaligus penghargaan sebagai atlet putra taekwondo terbaik di debutnya tampil di PON. "Alhamdulillah senang sekali enggak nyangka juga bisa mendapatkan emas untuk banten, perolehan ini sesuai target yang ditetapkan," ujar Arya. Atlet yang dalam perebutan medali emas mengalahkan atlet DKI Jakarta di kelas U-74 kilogram putra ini juga tak menyangka dapat meraih penghargaan atlet terbaik. BERSAMBUNG KE HAL 11



Deklarasi Kampanye Damai Pilkada Serentak 2024



KPU Kota Tangerang menggelar Deklarasi Kampanye Damai Pilkada Kota Tangerang pada Selasa 24 September 2024 yang berlangsung di Alun-Alun Kota Tangerang. Deklarasi menjadi kick off atas dimulainya masa kampanye masing-masing pasangan calon hingga 23 November 2024. Pasangan calon dalam Pilkada Kota Tangerang tahun 2024 yaitu nomor urut satu Faldo Maldini dan Fadhin Akbar, nomor urut dua Ahmad Amarullah dan Bonnie Mufidjar serta nomor urut tiga Sachrudin dan Maryono Hasan. Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin mengatakan, suksesnya pelaksanaan pemilihan, bukan hanya tanggung jawab penyelenggara pemilihan saja, tetapi juga tanggung jawab kita semua, baik selaku penyelenggara pemilihan, partai politik pengusung, tim pe BERSAMBUNG KE HAL 11

Jadwal & Tahapan Pemilihan Umum Kota Tangerang 2024

Pengumuman pendaftaran	17 - 21 September 2024	Tanggapan dan masukkan masyarakat	30 Sept - 5 Oktober 2024
Penerimaan pendaftaran	17 - 28 September 2024	Pengumuman hasil seleksi	5 - 7 Oktober 2024
Penelitian administrasi	18 - 29 September 2024	Penetapan & Pelantikan anggota KPSS	7 November 2024
Pengumuman hasil penelitian administrasi	30 Sept - 2 Oktober 2024	Masa Kerja KPSS	7 November 2024 - 8 Desember 2024

